El Diario

04/09/2024

LEGISLATIVO





Nacional Martes 03 Sep 2024, 13:11

Protestan estudiantes afuera de sede alterna

Estudiantes se movilizaron a la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca para exigir diálogo por la reforma judicial

Ana Gabriela Rezc/Agencia Reforma



Ciudad de México. - Estudiantes se movilizaron a la Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca para exigir diálogo por la reforma judicial.

De acuerdo con los representantes del llamado Movimiento Generación del 24, ayer habían recibido una invitación para dialogar hoy con Olga Sánchez Cordero y Ricardo Monreal, misma que hoy fue cancelada.

José Mario de la Garza, integrante del Movimiento Generación del 24, logró ingresar a través de la Puerta 6 a la sede alterna de Diputados.

Al resto de los representantes del movimiento se les negó el acceso.

"Estamos aquí, yo logré ingresar en la Magdalena Mixhuca. A mis compañeros estudiantes les pusieron una cadena en las puertas", dijo De la Garza.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/sep/03/protestan-estudiantes-afuera-de-sede-alterna-643307.html